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<blockquote>
<p>2016 年 7 月毕业，第一份工作是做 B2B 后台，后期转做 AI 业务落地。<br>
怎么说呢，总觉得技术无法进展，没有前途，所以 2018 年 12 月就辞了。</p>
</blockquote>
<p>2019 年开始新的工作，做我认为能够提升技术的 B2C，这就是我的 2019 开端。</p>
<p><strong>说说工作</strong></p>
<p>我开始接手用户中台，负责收敛业务及抽象公共模块，价值点在于减少了业务方的重复开发，问
排查也更准更快（少了很多扯皮）。</p>
<p>当然，互联网工厂的毛病一点也不少，甩锅、扯皮、 OKR 一步到位，前公司没有这些东西。我
被一些同事甩了很多锅，我的总结就是太年轻太天真，以为大家都是同事，但是没想到再利益面前，
是多么的恐怖。</p>
<blockquote>
<p>先是隐瞒，后是忽悠，最后的欺骗，一套又一套<br>
所以我渐渐的学会了怎么优雅的甩锅，但是很明显，我不适合也不喜欢这样的氛围</p>
</blockquote>
<p><strong>说说技术</strong></p>
<p>技术上，B2B 和 B2C 不同点太大了，以至于刚开始我花了很多时间去适应，希望各位需要谨慎
行。</p>
<p>B2C 更多的强调微服务、并发时延、稳定性 、监控告警；</p>
<p>B2B 更多强调的是可配置性、快速开发、稳定性；</p>
<p>B2C 中，我学到了更多的微服务应用知识和 Java 基础知识，真的是天天都需要用到，很多时候
前不在意的知识点，现在时时刻刻都需要盯着。</p>
<blockquote>
<p>如何抽出公共服务放进中台？<br>
怎么结合 Redis 等中间件的特性满足需求？<br>
如何监控服务性能，要警惕 rejectException？</p>
</blockquote>
<p>但是感觉懂很多吧，也没有好好的总结过，那好像等于没有学到知识一样。</p>
<p><strong>说说生活</strong></p>
<p>总结就是一团糟吧。</p>
<p>B2C 需要 24 小时待命，家人早已有怨言，上下班要 3 个小时车程，每天也是疲惫不堪，无心管
生活，身体和学习。所以生活的很多事情就变得越来越拖，越拖心情越烦躁，同样身体也变得不好。<
p>
<p>毕竟上家公司，可是要强制跑步的。</p>
<p><strong>说说未来</strong></p>
<p>换工作是很必然的，但是估计是想找清闲的单位了，事业单位抑或是国企了，或者我自己做的舒
的工作也行。</p>
<p>工作，技术，生活，三者就像分布式 CAP 一样，只能取其 2 的话，我选择工作和生活。</p>
<blockquote>
<p>我渐渐有点明白，技术的成长需要环境</p>
<p>但是如果技术的成长不能带给我快乐，那我认为是失败的成长。</p>
</blockquote>
<p><strong>对了，还有额外的计划</strong></p>
<ol>
<li>助理工程师的职称 得找找中介解决</li>
<li>参加软考，那个中级工程师的证吧</li>
<li>房子得买咯</li>
<li>需要学车，好像很杀时间</li>
</ol>
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